Le jeudi 1er décembre, année du 90ème anniversaire de l'Hôpital créé par l'abbé Jean-Baptiste Fouque, la « Croix de Saint Joseph » de Xavier Leblanc, sera dévoilée par Antoine Dubout, Président de la Fondation Hôpital Saint Joseph et bénie par Monseigneur Georges Pontier, Archevêque Métropolitain de Marseille, en prélude au Colloque annuel de la Fondation (et juste après la Messe célébrée à 16h par Monseigneur Georges Pontier). (Pour plus de renseignements sur le Colloque, voir actualité précédente).

Dévoilement et bénédiction de la— Croix de Saint Joseph Jeudi 1er décembre, à 17h20 A côté de la Chapelle, 1er étage du bâtiment de Vernejoul Ouvert à tous